

無憂樹

『今年の漢字一文字は・・』

あ
明けましておめでとうござい
ます。今年もよろしくお願ひし
ます。今年もよろしくお願ひし

ます。あつという間に新年を迎
ます。今年こそは、あんなことや

て、今年こそは、あんなことや
こんなことをしたいと思つてゐる
ところですが、それを実現でき
るようになつたのです。

理由に挙げられたそうです。
熊本県は県名に熊は入つてゐる
のですが野生の熊は生息してい
ません。(くまモンはいますが)

寺で、今年の世相をあらわす漢
字一文字が発表されました。

毎年私も楽しみに予想してい
ます。私は「米」と予想してい
たのですが、はずれました。選ばれ
たのは「熊」でしたね。全国で

立山信仰の話があります。
佛教と熊の関係でいえば、

令和8年1月号

浄尊寺
インスタ
グラム



@JOUSONJI

浄尊寺
熊本市西区田崎
1-4-39
TEL・FAX
096-354-6530

立山信仰とは、富山県の立山
を神仏の宿る山として崇拜す
る山岳信仰です。その由来の一
つに熊がでてきます。

越中の國の城主である佐伯
有若の息子佐伯有頼がいました。
有頼は父が大切にしている白鷹
をもつて狩りに出かけました。

ところが白鷹が逃げ出してしま
います。有頼は白鷹を探して見
つけたので捕まえようとしたら、
突然熊があらわれたため、白鷹

が逃げてしましました。これに怒
った有頼は熊を矢で射ました。
熊は血を流しながら逃げてしま
いました。その熊の血の跡を追
えていく必要があると教えて
もらいました。

かけて立山の奥深くに進んでい
きました。そうすると洞窟の中
に逃げ込んだのをつきとめて、

さて今年はどんな世の中で、
なんの漢字一文字が選ばれるの
か、今から楽しみです。